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Acta de la Comisión Permaanente del día 14 de febrero de 2019

Fecha: 14 de febrero de 2019

Hora:13:00 en primera convocatoria, 13:30 en segunda convocatoria.

Lugar:Despachode laDelegacióndeEstudiantesde Ingenierías Informática ydeTelecomunicación (4a plan-

ta del aulario)

La reunión comienza a las 13:39 en segunda convocatoria en el despacho de la Delegación de Estudiantes

de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, en adelante ETSIIT.

Se encuentran presentes:

Ramón García Verjaga

David Gil Bautista

José María Martín Luque

Francisco Javier Morales Piqueras

Juan Ocaña Valenzuela

María Sánchez Marcos

Guillermo Sandoval Schmidt

Javier Toranzo Garrido

Santiago Vidal Martínez

Antonio David Villegas Yeguas
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Sesigue el siguiente orden del día:

1) Aprobación, si procede, de las actas de los días 12 demarzo de 2018 y 5 de diciembre de 2018.

2) Planificación de la actividad de la Delegación de cara al 2o semestre del curso 2018/2019.

3) Propuesta de creación de la Comisión de Imagen.

4) Reformas sobre el reglamento de la Delegación.

5) Propuesta, discusión y aprobación, si procede, de la fecha y puntos del orden del día del próximo

pleno.

6) Asuntos de trámite y urgencia.

7) Ruegos y preguntas.
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1) Aprobación, si procede, de las actas de los días 12 demarzo de 2018 y 5 de diciembre de 2018.

Se procede a votar el acta del 12 de marzo de 2018 produciéndose su aprobación con 4 abstenciones y 6

votos a favor.

D.Juan Ocaña Valenzuela pide que se revisen errores de forma del acta del 5 de diciembre de 2018, que

serán facilitados a D. Ramón García Verjaga. Tras esto, se procede a votar el acta y es aprobada por una-

nimidad.

2) Planificación de la actividad de la Delegación de cara al 2o semestre del curso 2018/2019.

D. David Gil Bautista explica que el proyecto de la sala de estudiantes no se ha avanzado y el edificio de

Comisiones Obreras, en adelante CCOO, debe estar listo de forma inminente.

D. Antonio David Villegas Yeguas indica su intención de remodelar la web y actualizarla. Además explica

que se centrarán en realizar todo lo necesario de cara a la fiesta de la escuela ymantener las campañas y

el proyecto de github. La Comisión de Información ha sido convocada para el día 15 de febrero de 2019.

D. Juan Ocaña Valenzuela indica que su comisión mantendrá las actividades actuales y que cambiará

los juegos de mesa. También centra su actividad en torno a fiesta de la escuela en el segundo semestre.

Además la Comisión de Actividades quiere que sea convocada el día 19 de febrero de 2019.

D. Javier Toranzo Garrido indica que existían 3 expedientes aunque uno de ellos se desestimó porque

el miembro dejó de ser delegado al haber empezado en su curso la rama. Por tanto pendientes hay 2

expedientes. También explica que en adelante, con cada convocatoria al pleno, se hará un recuerdo a la

gente que tenga expediente.

D.a Maria Sánchez Marcos informa que la Comisión de Igualdad se reunirá el día 18 de febrero de 2019.

También indicaquequieren realizar actividadesparaeldíade lamujer, participar en la fiestade laescuela

haciendo alguna actividad. Por último, indica que ha desistido en realizar la charla de inclusión ya que

no ponen demasiadas facilidades.

D. José María Martín Luque indica que habrá que elegir los delegados de rama a partir de la semana que

viene y quiere convocar a la Comisión de Asuntos Académicos en un par de semanas. Además informa

acerca de su intención de dimitir. D. Guillermo Sandoval Schmidt indica que realizaron un formulario

idéntico al que D. Jesús José María Maldonado pidió difusión, cuya finalidad es saber que profesores

han tardadomás en publicar las notas y se ha procedido a leer los resultados.

3) Propuesta de creación de la Comisión de Imagen.

D. GuillermoSandoval Schmidt tras ver casos en el que nos ha limitado la actual guía de imagenpropone

que se debería reabrir la Comisión de Imagen para hacer una guía de imagenmás completa.
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D.Francisco Javier Morales Piqueras se suma a la idea pero sin modificar lo más significativo de la guía

actual. Opina que solo se debería estandarizar las plantillas y que por tanto, deberían añadirse unos

límites a la comisión.

D. Guillermo Sandoval Schmidt propone que sea una comisión formada por 5 personas, incluyendo al

coordinador y al delegado y que él, en calidad de delegado, nombre al coordinador siendo ratificado por

pleno.

4) Reformas sobre el reglamento de la Delegación.

D. Guillermo Sandoval Schmidt indica que ha observado errores y advierte el reglamento no debería

funcionar bien en algunos casos.

Informa que lamemoria de gestión y académica hay que realizarlas por curso académico actualmente y

propone que la memoria académica no debería hacerse por curso académico sino demanera anual.

Por otro lado indica que para los expedientes cambiaría el número de faltas por el porcentaje de asisten-

cia. Además indica que se corrijan algunos errores y que se podría depurar el reglamento.

D. Guillermo Sandoval Schmidt cree que debería hacerse la Comisión de Garantías como permanente.

Deberían de aportar los informes por escrito.

D. José María Martín Luque indica que podría poner a la Comisión de Garantías a revisar el reglamento

para que se vean las posibles modificaciones antes de llevarlo al Pleno.

D. GuillermoSandoval Schmidt indica que el reglamento pone que debe crearse una comisión de trabajo

para realizar esto. Tras esto, pregunta si se llevará esta cuestión al pleno y se aprueba por asentimiento.

5) Propuesta, discusión y aprobación, si procede, de la fecha y puntos del orden del día del próximo

pleno.

Se propone el siguiente orden del día:

1) Lectura y aprobación, si procede, del Acta del 18-12-2018.

2) Informe del Delegado.

3) Elección, si procede, del número de asistentes a la Asamblea General Extraordinaria del CEET.

4) Elección, si procede, de asistentes a la Asamblea General Extraordinaria del CEET.

5) Debate y aprobación, si procede, sobre la creación de la Comisión no permanente de Imagen.

6) Elección, si procede, de los miembros de la Comisión de Imagen.

7) Ratificación, si procede, del Coordinador de la Comisión de Imágen.
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8) Debate y aprobación, si procede, del proceso de Reforma del Reglamento de Régimen y Funciona-

miento de la DEIIT.

9) Elección, si procede, de los miembros de la Comisión para la Reforma de Reglamento.

10) Asuntos de Trámite y Urgencia.

11) Ruegos y preguntas.

6) Asuntos de trámite y urgencia.

D. Guillermo Sandoval Schmidt informa que D. Juan José Ramos le ha pedido que el martes 19 de fe-

brero de 2019 van a asistir un total de 50 estudiantes y que busquemos dos o tres personas que puedan

acompañarle en la visita.

Se llega al acuerdo de que se informe en el grupo y se elijan a 2 o 3 personas del Pleno.

7) Ruegos y preguntas.

D.RamónGarcía Verjaga ruegaqueen lawebdondeaparece "DelegaciondeEstudiantesde Ingeniería In-

formática y Telecomunicación” se modifique por "Delegación de Estudiantes de Ingenierías Informática

y de Telecomunicación"

También informa que no estaba habilitado el curso 18/19 en la base de datos de exámenes. D. Guillermo

Sandoval Schmidt indica que se comunicará a D. Daniel Jiménez López

Sin más que tratar, se levanta la sesión a las 15:00

Guillermo Sandoval Schmidt Santiago Vidal Martínez

EL DELEGADO EL SECRETARIO
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